
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「中体連 新人大会 報告」  

10月 23日（土）より藤沢市中体連新人大会が始まりました。感染拡大により練習はもとより、

大会開催も危ぶまれた厳しい状況でありましたが、すべての運動部活動で実施出来たことは幸い

でした。 

湘南大会につながった団体、個人の選手の皆さん、おめでとうございます。惜敗した皆さん、

次の成長につながるゲームでした。チーム・個人で良いところを探し、課題を見つけるだけじゃ

なく、さらに克服方法を互いに考えて実践していきましょう。楽しみにしています。 

 

２０２1 年（令和 3 年）度 

藤沢市立善行中学校 学校だより 

校長 小林 秀夫 
11月 

  
② 

「ソフトテニス男子・女子」 

２３日（土）・２４日（日）にソフトテニスの新人戦が行われました。 

個人戦では男子で２年生の１ペアが湘南大会に進みました。団体戦は市大会で敗退です。 

１・２年生の選手はみんな一生懸命頑張っていました。 

〇団体・個人戦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

「野球部」 

10月 30日（土）に新人戦 1回戦が善行中会

場でおこなわれ、高浜中学校に 8－7で負けま

した。結果を見ると乱打戦のような試合に思

われますが、投手がコントロールに苦しむ試

合でした。最終回表の守備まで 2 点をリード

していましたが･･･。 

 またコツコツと練習をしていきたいと思い

ます。 

 

  

「バレーボール部」 

10 月 30 日(土)に善行中で新人戦を行い

ました。 

 結果は以下の通りです。 

 第一試合 vs.第一中 ０ー２ 

第二試合 vs.羽鳥中 １ー１ 

 （すべて 2セットゲーム） 

ゲーム内容は、点差が大きく開くことは

なく、粘り強く試合をいていました。 

  

 

  



 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「サッカー部」 

10月 30日土曜日に滝の沢中と一回戦が 

ありました。結果は１－２で惜しくも敗 

れました。 

応援ありがとうございました。 

 

「卓球部」 

 10/23(土)鵠沼中学校体育館、10/24(日)第一中学校体育館にて男女個人戦が行われました。

どの試合も善戦し、これまでに無いくらい誰もがフルゲームやデュース戦になりました。 

 男子個人戦に 2名(Best16)、1年男子個人 

戦に１名（6位）、１年女子個人戦に 1名 

（4位） 以上、４名が 11/ 6(土)寒川総合体 

育館にて行われる、湘南ブロック大会に進出 

しました。ご声援ありがとうございました。 

 

  

  

「男女バスケットボール部」 

10月 23日に（土）男女、24日（日）は女子が出場しました。 

男子は片瀬、長後中と対戦し最後まで諦めずに頑張りましたが、残念ながら敗退しました。 

 女子は、羽鳥中には負けを喫しましたが、御所見中には勝利。そして決勝トーナメントに

進出。鵠沼中に善戦しましたが残念ながら敗退しました。応援ありがとうございました。 

 

 

    

「バドミントン部」 

10 月 30（土）に男女ダブルス。31（日）に女子シングルス、11 月 6（土）に男子シングル

スが行われました。男子シングルスでは 1 名が湘南大会出場を決めました。 

 ダブルスでは２年男子のワンペアがベスト１６に入り、湘南を決めました。他の生徒たち

も審判等積極的に動き、とてもよく頑張っていました。引き続き応援よろしくお願いします。 

 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「制服等リサイクル販売」 

  11月 3日（水）「制服等リサイクル販売」が PTA成人委員会のお力で開催されました。 

 コロナ禍で昨年度は中止、この度も PTA活動における限られた時間の中、回収、虫干し等準備

いただきありがとうございました。 

 ご寄付いただいた方、ご利用頂いた方、皆さんに感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

販売待ちの風景        上着販売           体操着販売 

 

  

 

「職員研究『指導法改善に向けて』」 

「授業の質の向上による楽しい学校づくりと自己肯定感の育成―主体的・対話的で深い学びへ

の具体的な手立て」を研究テーマに指導法改善に向けた取り組みを行っています。 

今年度は各教科で OPPA（＝1枚ポートフォリオ評価）を導入し研究を進めています。これは、

ポートフォリオを通じて、生徒の見方、考え方、学習履歴を把握することで、個々を見取り、伸

長がはかることができるよう、授業改善に生かしていく取り組みです。 

先月から各科各教員の OPPA から得た課題と成果をもとに、再構築した研究授業と研究協議が

始まりました。ICT を活用して授業履歴、考察、協議へと効率的に進められるよう工夫していま

す。先日は 3人の教諭が、ICTやペア、グループ学習を活用した授業実践を行いました。 

今後も全員で共有し、工夫を重ねていきます。 

 

 

 

 

 

 

パワーポイントと黒板を併用        ペア学習         タブレット使用での発表 

 

 

   

11月の主な予定 

１１/ ８（月） 3年実力テスト 

  /  ９（火） 一斉委員会 

  /１１（木） 全校評議会 

/１２（金） 3年受験写真撮影 

  /１８（木） 3年進路保護者会 

        １・2年後期試験（～19日） 

  /２６（金） 2年横浜研修 

  /２９（月） 文化発表会（～12/10） 

 

善行トピックス 

 秋も終わりが近づいてきたようで 

す。日が落ちるのも早くなりした。 

しかし、 

花木の 

美しい 

季節で 

もあり 

ます。 「部活も終了 夕暮れ迫る」   善中「コスモス街道」 

 

  



 

 

 

◎善行地区の学校・家庭・地域をつなぐ「善行三者ふれあいネットワーク」からのお知らせです。 

 子どもたちの思いがこもった「キャラクターとスローガン」をもとにすてきな地域にしていき

ましょう。 

スローガンは本校 1年生、中司さんの作品が選ばれました。 

 

 

 

 


